El Premio García Pavón se internacionaliza

El buque insignia de la Fiesta de las Letras de Tomelloso ha recaído este año en el escritor Robert Lozinski de Bucarest - Tres artistas tomelloseros premiados en los certámenes pictóricos

ISABEL LOZANO

El Premio de Narrativa Francisco García Pavón, buque insignia de la Fiesta de las Letras de Tomelloso, ha recaído en su undécima edición en Robert Lozinski, escritor nacido en Moldavia y residente en Bucarest que ha logrado este galardón por una novela titulada La ruleta chechena, de la que el jurado ha destacado "sus interesantes personajes", así como "la buena construcción de su trama policial". Del mismo modo, el jurado, integrado en esta ocasión por los escritores Sonia García Soubriet, Fernando Martínez Láinez y Juan Madrid, y por el editor Jesús Egido, ha subrayado el "estupendo castellano" manejado por Lozinski a pesar de tratarse de un autor extranjero. Sobre esta circunstancia también ha incidido uno de los miembros del jurado, Jesús Egido, quien ha destacado el hecho de que este premio haya adquirido ya claras dimensiones inter-

Muy satisfecho se ha mostrado también el jurado de los premios poéticos de la LVIII Fiesta de las Letras, formado por los poetas Félix Grande, Luis Alberto de Cuenca y José Esteban González. Todos ellos han mostrado su "desgarrado dolor" por no haber podido premiar dos obras en lugar de una. A juicio del jurado, en esta ocasión la calidad de la obra ganadora y de la finalista es altísima, tanto que -como una excepción- han pedido al Ayuntamiento de Tomelloso la publicación de ambas y no sólo de la ganadora, siempre y cuando el autor -de momento desconocido- de la obra finalista accediese. Así pues, después de mucho debatir y por mayoría de sus miembros, el jurado decidió premiar el poemario titulado Cuaderno de la pobreza, del que es autor José Manuel Martín Portales, procedente de Córdoba.

El jurado, que ha calificado el libro como "excelente", ha destacado que el au-



El jurado de la Fiesta de las Letras en rueda de prensa.

tor utiliza las palabras con respeto y dominio y que aporta "una constante reflexión sobre el hecho de existir y de existir en comunidad". Finalmente, el jurado ha subrayado la originalidad y la tensión verbal de esta obra, mientras que ha incidido en el carácter alegre y vital -algo extraño entre los poetasde la obra finalista titulada *Ropa interior*.

Por otra parte, este mismo jurado ha hecho público el fallo del Premio Local de Poesía Ángel López Martínez, que ha sido para un jovencísimo autor argentino afincado en Tomelloso: Adolfo Trogliero Torres por Lejos de todo, cerca de nada, así como el fallo del José Antonio Torres, que en esta ocasión ha recaído en Miguel Sánchez Robles, de Caravaca de la Cruz, en Murcia, por una obra titulada No vive el hombre, que ha conseguido el apoyo unánime del jurado.

Por su parte, el jurado del García Pavón ha fallado asimismo el Premio Local de Narraciones Félix Grande, que este año reconoce un trabajo de Tomás Perales Benito titulado *Un paseo por el espacio*, del que el jurado ha destacado "su imaginación y su sentido del humor". Igualmente, el jurado ha hecho una mención especial del relato *El beso*.

Certámenes pictóricos

También en los últimos días se ha hecho público el fallo de los certámenes pictóricos, en los que este año cabe destacar la presencia de tres artistas tomelloseros entre los premiados: Luis Carlos Dueñas y Félix Huertas, en el Antonio López, y Santiago Lara Morcillo, en el Francisco Carretero. Los dos primeros compartirán los 10.000 euros del fondo de adquisición del Premio Antonio López con los pintores Francisco Manuel Morego, de Granada, y Tomás Mendoza Arengó, de Cartagena, mientras que Santiago Lara hará lo propio con los 3.600 euros del premio provincial con el madrileño Ángel García Jiménez. El socuellamino Julián Sarrión Buendía, por su parte, ha sido el ganador del Premio de Dibujo Alcazul, en el que en esta ocasión han concurrido obras de extraordinaria calidad, según el jurado.

Un jurado que ha estado integrado este año por Javier González-Hontoria, crítico de arte; María Gómez Moreno, pintora; Laura Revuelta Sanjurjo, jefa de sección de arte del diario ABC, y Enrique Jiménez Villalta, que actuó como técnico de la Junta de Comunidades.

Todos estos premios se harán entrega, como es tradicional, en la noche del próximo 30 de agosto en un acto que se celebrará en el Teatro Municipal y que este año estará dedicado al mundo de la música y será conducido por Agustín Pradillos, clarinetista, profesor en el IES Francisco García Pavón y miembro de la Orquesta Sinfónica Verum y de la Agrupación Musical Ciudad de Tomelloso.

Plinio continúa girando

EL PERIÓDICO

Después de su paso por la Casa de Cultura de Bolaños, el espectáculo musical Plinio y la banda menguante de Manuel Valero y Augusto Guzmán tiene otras tres citas con el público: en los municipios de La Roda, Quintanar del Rey y Yeles.

Estas actuaciones forman parte de la

forman parte de la mini-gira financiada por la Obra Social y Cultural de Caja Castilla-La Mancha.